



さばえNPOセンターと さばえNPOサポートは、 今年も、地域の皆さんと しっかりつながっていきます!!

2009年を迎え、激動と言われる時代の中…こんな時だからこそ、より家族や地域の中での「つながり」が大切だと感じることがありませんか？

さばえNPOセンターと、(特)さばえNPOサポートは、そんな身近な絆を大切にする市民活動の中心として、しっかり役割を果たしていきます。



●平成20年10月19日(日)、NPOセンターのお掃除に合わせて、市民活動団体の皆さんと福井鉄道(株)さんの協力のもと、近くにある福井鉄道・西山公園駅舎のペンキ塗りや補修作業を行いました。

進徳小学校有志の子どもたちが、環境のことを考えて結成した「みどりグループ」も、駅舎の花壇に花を植えに集結！

世代も立場も超えた連係プレーは、これから地域社会の核になるものだと感じた一日でした。

市民のチカラ 2008

●平成20年11月8日(土)、福井県を中心活動しているアーティスト「ナナ・イロ」さんを迎えて開催された、市民活動を身近に感じるイベント「市民のチカラ2008」。

爽やかなライブと、トークセッションには、NPOセンターのホールが満杯になるほどの皆さん参加。

鯖江の市民活動団体さんたちのパネル展示もあり、市民活動ビギナーの方たちが最初の一歩を踏み出す、きっかけ作りの場となりました。

●「就活」ならぬ「婚活」という言葉も使われるようになってきた中、(特)さばえNPOサポートでは前年に続き、男女の出会いプロジェクトを実施しました。

平成20年は、10月・11月・12月と3回連続のイベントで、少しずつステップアップしていくこうという企画で開催。

12月13日(土)のプレ・クリスマスパーティーには、男女それぞれ約20名が参加し、ロマンチックな夜を過ごしました。



恋愛工房 れんあいこうぼう 2008

